



# Hudson

## AVIS PUBLIC

### **PUBLICATION ET AVIS DE DÉLIVRANCE DE L'APPROBATION DU RÈGLEMENT 670.1-2018**

Le 4 juin 2018, le conseil municipal de la Ville d'Hudson a adopté le règlement suivant :

- RÈGLEMENT MODIFIANT LE  
RÈGLEMENT 670-2016 AFIN  
D'AUGMENTER LA DÉPENSE ET  
L'EMPRUNT POUR UN MONTANT  
ADDITIONNEL DE 470 000,00 \$

Le Ministère des Affaires municipales et de l'Occupation du territoire (MAMOT) a délivré son approbation au règlement conformément à la Loi, le 27 juin 2018 (AM 286595). Cette date marque donc l'entrée en vigueur du règlement numéro 670.1-2018.

La révision de ce règlement peut être faite à l'Hôtel de Ville, 481 Main, Hudson, durant les heures régulières qui sont de 08h00 à 16h30, du lundi au jeudi et de 08h00 à 12h00 le vendredi.

**Donné à Hudson  
Le 5 juillet 2018**

## PUBLIC NOTICE

### **PUBLICATION AND NOTICE OF ISSUANCE OF APPROVAL OF BY-LAW 670.1-2018**

On June 4<sup>th</sup>, 2018, the Council of the Town of Hudson adopted the following by-law:

- BY-LAW AMENDING BY-LAW 670-2016 TO  
INCREASE EXPENDITURE AND LOAN  
FOR AN ADDITIONAL AMOUNT OF \$ 470  
000,00

The "*Ministère des Affaires municipales et de l'Occupation du territoire (MAMOT)*" has issued its approval as required by Law on June 27<sup>th</sup>, 2018 (AM 286595). This date indicates the coming into force of By-Law 670.1-2018.

This by-law may be reviewed at the Town Hall, 481 Main, Hudson, during working hours which are from 8:00 a.m. to 4:30 p.m., from Monday to Thursday and from 8:00 am to 12:00 (noon) on Fridays.

**Given at Hudson  
On July 5<sup>th</sup>, 2018**

---

**Mélissa Legault  
Greffière / Town Clerk**